



Comentario / Juan Ortiz (Analista Político)

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ).- “Lo que nos llevaremos de esta legislatura es el intento del Presidente de imponer reformas constitucionales como la Electoral, la Militar, la Judicial, la Eléctrica, y gracias a que no cuentan con la mayoría calificada estas reformas no pasaron. También marcó mucho la agenda el tema de las 20 reformas propuestas por el presidente López Obrador que, finalmente, quedaron congeladas, porque al tema que le dieron mayor prioridad fueron a las reformas de la Ley de

Amparo, la Ley de Amnistía y a la famosa Reforma de Pensiones. Sobre un periodo extraordinario, lo solicita la Comisión Permanente y, para ello, se necesita mayoría calificada, que no tiene Morena y aliados, tendría que negociar con la oposición, lo cual se antoja difícil”.



https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-pTmhOUQZgW5Q_ljc?e=ZScx90